

PERS

Bhabinkamtibmas Desa Rawadalem Polres Indramayu Berikan Pelatihan UMKM Untuk Peningkatan Ekonomi Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Aug 10, 2023 - 13:53



Indramayu, - Suasana Desa Rawadalem, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu, terasa berbeda hari ini.

Sebagian masyarakat berkumpul di balai desa untuk mengikuti pelatihan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) yang diselenggarakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Balongan, Polres Indramayu jajaran Polda Jabar.

Kegiatan pelatihan UMKM ini dihadiri oleh beberapa perwakilan kepolisian, termasuk Kasat Binmas IPTU Suprihati Setyaningsih, S.H., Kapolsek Balongan, IPTU Wawam, S.H., M.Si., KBO Sat Binmas IPDA Agus Setiawan, S.H., serta BRIPKA Tati Haryati, S.H., yang merupakan Bhabinkamtibmas Desa Rawadalem. Juga turut serta anggota Polsek Balongan dan Sat Binmas Polres Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kasat Binmas IPTU Suprihati Setyaningsih mengatakan, tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk menciptakan kedekatan antara masyarakat dan anggota Polri.

“Melalui pembinaan, pendampingan, dan pelatihan UMKM, Polres Indramayu ingin mendukung ketahanan pangan dan meningkatkan ekonomi masyarakat binaan,” kata IPTU Suprihati Setyaningsih didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim, Kamis (10/8/2023)

Pada kesempatan ini, BRIPKA Tati Haryati memberikan pelatihan UMKM yang berkaitan dengan pembuatan Sabun Cuci Piring.

“Pelatihan ini diharapkan dapat memberikan wawasan dan pengetahuan kepada masyarakat dalam mengembangkan usaha mikro mereka,” terang IPTU Suprihati Setyaningsih.

Selain memberikan pelatihan UMKM, lanjutnya, BRIPKA Tati Haryati juga terlibat dalam berbagai program sosial di desa Rawadalem.

Selain tugas sehari-hari sebagai Bhabinkamtibmas, BRIPKA Tati aktif mengajar mengaji untuk anak-anak desa, menjadikannya ibu asuh bagi batita dan balita dalam upaya pencegahan stunting.

IPTU Suprihati Setyaningsih berharap dengan adanya program pelatihan UMKM dan berbagai kegiatan sosial yang dilakukan oleh BRIPKA Tati, diharapkan Desa Rawadalem semakin berkembang dan masyarakatnya semakin sejahtera. Ungkapnya.

Kami mengapresiasi kegiatan ini yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara masyarakat dan anggota Polri melalui pembinaan, pendampingan, dan pelatihan UMKM. Langkah ini diambil dalam rangka mendukung ketahanan pangan dan meningkatkan ekonomi masyarakat di binaan.

“Pelatihan ini diharapkan dapat memberikan manfaat nyata bagi masyarakat, khususnya dalam mengembangkan usaha mikro, kecil, dan menengah. Peningkatan perekonomian masyarakat adalah salah satu tujuan utama kami, tambah IPTU Suprihati Setyaningsih.

Sementara, Kuwu Rawadalem Suryadimenyambut baik pelatihan UMKM yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas kepada masyarakat nya, sehingga diharapkan dari hasil pelatihan tersebut bisa mendongkrak perekonomian keluarga.

Ia berharap bahwa hasil dari pelatihan ini dapat membantu masyarakat meningkatkan perekonomian keluarga dan mencapai kemandirian ekonomi yang lebih baik. Singkatnya.

ANDRI/HMS RES IMYU